

Abril 18 de 2011.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE DEPORTE

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y ocho horas con cuarenta minutos del día diez y ocho de abril del año dos mil once, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. N° 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández	Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte
M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López	Secretario
Mtro. José Inés Vargas Flores	Vocal de Vigilancia
José Ignacio Silva y Espinosa	Consejero
Juan Hernández Vélez	Consejero
Petra Blancas Cortés	Consejera
Ing. Rafael Mora Juárez	Consejero
Liliana Aurora Hernández Andrade	Suplente / Salvador Serrano Martínez
Isai Mendoza Reyes	Invitado
Dr. José Luis Romero García	Invitado
Lic. Felipe de Jesús González Camarena	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana
Regidora Martha Patricia Tome Hernández	Presidenta de la Comisión de Juventud, Actividades Deportivas y Sociales

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de abril con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte.
4. Planteamiento del anteproyecto para la prevención de la violencia intrafamiliar.
5. Asuntos generales.
 - Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

Abril 18 de 2011.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Da la bienvenida, verifica la existencia del quórum, inicia la sesión. Da la palabra al secretario del consejo.

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Procede a la votación del orden del día, teniendo un resultado positivo.

Alejandro Ávila Fraginals.- Hace la aclaración de que el acta de la sesión anterior, se encuentra en revisión, por lo que se entregará en la siguiente sesión.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Comenta respecto a la metodología de los foros ciudadanos. Refiere también respecto a las certificaciones que obtuvieron entrenadores de Karate.

Ing. Rafael Mora Juárez.- Refiere a los eventos respecto al tema de estudiantes de Judo.

Regidora Martha Patricia Tome Hernández.- Comenta a la problemática que presentan los espacios destinados al deporte en colonias del municipio. Afirma que es necesario el apoyo de la ciudadanía y de los integrantes de los consejos ya que es de gran importancia el tema de deporte. Además de que espera escuchar propuestas y pone a disposición del Consejo Ciudadano del Deporte su oficina.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Presenta a la asociación Chino mexicana de Wu Shu y Chi Kun. Da la palabra a los maestros de esta disciplina.

Dr. José Luis Romero García.- Relata que la asociación surgió, por la práctica de esta disciplina. Hace referencia a las características principales de las artes marciales, que sirven para incrementar y fomentar la energía vital de los que la practican.

Comenta además que la práctica de algún deporte ayudará en gran medida a jóvenes y personas de la tercera edad.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Solicita que todos los consejeros se presente ante la regidora. Los presentes proceden a su presentación.

Petra Blancas Cortes.- Señala que es importante que los espacios destinados para el esparcimiento deportivo, sean utilizados preponderantemente por los niños y no de adultos que quieran apropiarse estos espacios.

Abril 18 de 2011.

Liliana Aurora Hernández Andrade.- Comenta que entre las actividades deportivas a las que se dedica son los aerobics, además de programas sociales que desarrolla como el de "*mujer maltratada*". Comenta que una evaluación de este tipo de programas permite una constante mejora.

Regidora Martha Patricia Tome Hernández.- Comenta que es muy importante la ejecución de este tipo de programas y la dificultad que representa el trato con mujeres maltratadas.

Mtro. José Inés Vargas Flores.- Refiere ser Licenciado de educación física, que labora con personas discapacitadas, además de laborar en posgrados en el "BINE", comenta que pretende crear un servicio de voluntariado en el que profesionales en el deporte puedan orientar gratuitamente a personas que practican algún deporte.

Regidora Martha Patricia Tome Hernández.- Ratifica el apoyo, a los programas que el consejero José Inés Vargas Flores pretende aplicar.

Juan Hernández Vélez.- Refiere ser presidente de la Asociación Poblana de Actividad Física y Deporte Para Adultos y Ancianos, fundada hace trece años. Realiza actividades principalmente en el área *máster*. Señala que es importante que las personas adultas pongan atención a aspectos ortopédicos, como su forma de caminar o correr, pues paulatinamente pueden ocasionar problemas de columna, rodillas...

Ing. Rafael Mora Juárez.- Comenta ser ingeniero químico, presidente de la asociación de judo de Puebla, tiene una licenciatura en cultura física. Su principal interés es el Judo.

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Es licenciado en cultura física, con maestría en ciencias y juegos deportivos, se desarrolla dentro de la Universidad como instructor de Karate y es secretario de la Asociación de Karate Do del Estado de Puebla.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Comenta tener licenciatura trunca en Medicina, es licenciado en Educación Física, detalla además ser pasante de maestría en docencia de educación física en educación básica, cinturón negro sexto Dan en Karate do Shito Ryu, es entrenador de Karate en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Comenta que el Consejo presentó anteproyectos, en la administración anterior, con la finalidad de implementar un techado en las canchas deportivas, pero que realmente no obtuvieron ninguna respuesta. Por lo que entrega una petición a la regidora para que pueda iniciar este proyecto y se pueda desarrollar este tipo de deportes. Además comenta un problema que se suscita dentro del Consejo, consistente en que algunos consejeros, ostentándose de su cargo dentro del mismo, se presentan ante funcionario de la administración pública, sin consultarlo a él con antelación. Además de que no siguen los lineamientos que establecen los mismos funcionarios, para concretar una cita. Por lo que los exhorta a consultar primero este tipo de asuntos con el Consejo.

Regidora Martha Patricia Tome Hernández.- Expresa que es importante que la población practique algún deporte. Y exhorta a que el deporte no se vea sólo con ánimos de lucro. Además de que los gimnasios que imparten alguna actividad deportiva deban ser regulados, para conocer sus instalaciones y que tengan los medios necesarios para impartir sus clases.

Abril 18 de 2011.

ASUNTOS GENERALES

Petra Blancas Cortés.- Pregunta respecto al señalamiento que hizo L.E.F. Hugo Ramírez Hernández, de consultar antes con el Consejo de los requerimientos que los consejeros puedan hacerle a algún funcionario público.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Responde al cuestionamiento aclarando que simplemente solicita que le den a conocer antes sus peticiones o sus visitas con funcionarios públicos, pues en ocasiones dicho funcionario se comunica con él, para cuestionarle el proceder del consejero.

José Ignacio Silva y Espinosa.- Cuestiona respecto al techado de canchas.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Responde al cuestionamiento refiriendo que cuenta con datos suficientes para proporcionar la información a manera de anteproyecto. Y que deberá ser discutido también por el Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos.

Regidora Martha Patricia Tome Hernández.- Proporciona información sobre la localización de sus oficinas: Calle 4 Oriente número 11, Centro. Planta baja, los teléfonos de su oficina son 4-04-53-00 ext. 159. Su correo electrónico es mthomea@pueblacapital.gob.mx.

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Refiere al anteproyecto presentado, siendo que buscaba medir el interés de los consejeros, entregando él mismo a la regidora en la presente sesión del Consejo. Teniendo en cuenta una respuesta no favorable por parte del mismo consejo.

Agradece la presencia de los consejeros y da por cerrada la sesión.

ACUERDOS

1.- Se convoca a sesión ordinaria, conforme al calendario de sesiones.